

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 7, 2022

Субъекты и их интересы в правовом пространстве

Ю.А. Тихомиров

7

Юридическая техника и юридическая технология: комплексный характер взаимодействия

А.В. Малько, М.А. Костенко

22

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

Правовая доктрина как источник права в России и Болгарии: сравнительные аспекты

А.А. Васильев, С. Гройсман

30

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Теоретические основы международного уголовного правосудия в работе
«Нюрнберг: Приговор во имя Мира» (Москва: Проспект, 2021. – 760 с.)

А.Г. Лисицын-Светланов

40

А.Н. Савенков. Нюрнберг: Приговор во имя Мира

П.П. Миклашевич

46

А.Н. Савенков. Нюрнберг: Приговор во имя Мира

В.В. Хомчик

49

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Субъективные публичные права и проблема определенности правового статуса личности

М.В. Пресняков

52

ГРАЖДАНСКОЕ И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО

О необходимости радикальной модернизации российского предпринимательского права

М.И. Клеандров

63

ТРУДОВОЕ ПРАВО И ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ

Безвиновная ответственность в трудовом праве: теоретический аспект

Е.Ю. Забрамная

70

ВОЕННОЕ ПРАВО

Действие российского уголовного закона относительно воинских
преступлений в пространстве

В.П. Бодаевский

80

ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Цифровая информация как объект гражданского и торгового оборота на современном этапе

В.А. Лаптев

90

ВЫДАЮЩИЕСЯ ЮРИСТЫ РОССИИ

В.Ф. Яковлев: ученый, опередивший время

В.В. Зайцев

102

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Развитие концепции Советского государства в 1930-е годы: коррекция марксизма или новая теория государства?

А. В. Никандров

110

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Становление и развитие юридической науки, института ученых степеней и подготовки кадров в Республике Таджикистан

Р. Р. Юлдошев

122

Реформа международного частного права в Республике Узбекистан

И. В. Гетьман-Павлова, А. С. Касаткина, И. Р. Рустамбеков

132

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Правовое регулирование порядка выдачи преступников по законодательству Российской Империи начала XX века

А. П. Ельчанинов, О. Ю. Ельчанинова

146

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Моббинг в трудовом праве и психологии: опыт междисциплинарного подхода

А. М. Лушников, С. Ю. Чуча, Д. А. Смирнов

155

Перспективы формирования правовых (судебных) доктрин: опыт США и возможности рецепции

Н. С. Латыпова

162

Проблема ответственности за дискредитацию использования Вооруженных Сил Российской Федерации в контексте лингвистической экспертизы

Ф. Т. Ахунзянова

168

Удаленное правосудие по уголовным делам сквозь призму зарубежного опыта

Н. О. Никурадзе

173

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Обзор международной научной конференции «Принципы конституционного права как правовые регуляторы современной жизни и развития»

И. А. Алешкова, Е. В. Алферова, Н. В. Анциферов

178

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Новое исследование по антропологии права

В. И. Павлов. Антропология права в контексте юридической, философской и религиозной традиций: история формирования

И. Л. Честнов

184

Упущенная возможность? ...

Ю. М. Батулин. Союз (не)возможный. Документированная хроника Ново-Огаревского процесса. 1990–1991

В. П. Макаренко

188

CONTENTS

Number 7, 2022

Subjects and their interests in the legal space

Yu. A. Tikhomirov 7

Legal techniques and legal technology: the complex nature of the interaction

A. V. Mal'ko, M. A. Kostenko 22

COMPARATIVE LAW

Legal doctrine as a source of law in Russia and Bulgaria: comparative aspects

A. A. Vasiliev, S. Groisman 30

DISCUSSIONS AND DEBATES

Theoretical foundations of International Criminal justice in the work "Nuremberg: A Verdict for name of Peace" (Moscow: Prospect, 2021. – 760 pp.)

A. G. Lisitsyn-Svetlanov 40

A. N. Savenkov. Nuremberg: A Verdict for name of Peace

P. P. Miklashevich 46

A. H. Савенков. Нюрнберг: Приговор во имя Мира

V. V. Khomchik 49

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Subjective public rights and the problem of the certainty of the legal status of the individual

M. V. Presnyakov 52

CIVIL AND ENTREPRENEURIAL LAW

On the need for radical modernization of Russian Entrepreneurial Law

M. I. Kleandrov 63

LABOR LAW AND SOCIAL SECURITY LAW

No-fault liability in Labor Law: theoretical aspect

E. Yu. Zabramnaya 70

MILITARY LAW

The effect of the Russian criminal law regarding military crimes in space

V. P. Bodaevsky 80

DIGITAL ECONOMY

Digital information as an object of civil and commercial turnover at the present stage

V. A. Laptev 90

OUTSTANDING LAWYERS OF RUSSIA

V. F. Yakovlev: a scientist ahead of his time

V. V. Zaitsev 102

LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

Evolution of the conception of the Soviet state in the 1930^s:
improvement of Marxism or a new theory of the state?

A.V. Nikandrov

110

IN THE COUNTRIES – MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

Formation and development of legal science, institute of academic degrees
and of training in the Republic of Tajikistan

R.R. Yuldoshev

122

Reform of Private International Law in the Republic Uzbekistan

I.V. Getman-Pavlova, A.S. Kasatkina, I.R. Rustambekov

132

PAGES OF HISTORY

Legal regulation of the procedure for the extradition of criminals under the legislation
of the Russian Empire of the early twentieth century

A.P. Elchaninov, O. Yu. Elchaninova

146

SCIENTIFIC REPORTS

Mobbing in Labor Law and psychology: experience of interdisciplinary approach

A.M. Lushnikov, S. Yu. Chucha, D.A. Smirnov

155

Prospects for the formation of legal (judicial) doctrines: the experience
of the USA and the possibilities of reception

N.S. Latypova

162

The problem of responsibility for discrediting the use of the Armed Forces of the Russian Federation
in the context of linguistic expertise

F.T. Akhunzyanova

168

Remote criminal justice through the prism of foreign experience

N.O. Nikuradze

173

SCIENTIFIC LIFE

Review of the International Scientific Conference “Principles of Constitutional Law
as legal regulators of modern life and development”

I.A. Aleshkova, E.V. Alferova, N.V. Antsiferov

178

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

New research on the Anthropology of Law

V.I. Pavlov. Anthropology of Law in the context of legal, philosophical and religious
traditions: history of formation

I.L. Chestnov

184

Missed opportunity? ...

Yu. M. Baturin. Union (not)possible. The documented chronicle
of the Novo-Ogarevsky process. 1990–1991

V.P. Makarenko

188
